
                

 

 

 

 

 

 

【2021-22 年度 地区方針】“クラブ基盤のさらなる充実強化”〜会員の増強こそが最大のサービス（奉仕）〜
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    例 会 報 告       

 開会点鐘  貝田 充会長  

 司  会   渡邉 新治会場監督 

 合  唱   ロータリーソング 

         「我らの生業」 

クラブソング  「拓け未来へ 拡げる友の輪」 

 お客様紹介 小島 正徳親睦活動委員 

・常磐 真也様 富士通企業スポーツ推進室 室長 

・藤田 智様   富士通フロンティア－ズ ディレクター 

・井土 清貴様  富士通川崎工場 地域アドバイザー 

今後のプログラム予定 

        6月  プログラム名 

     6月 14日 

夜間例会 精養軒 

全員でクラブ協議会および 

情報集会 

    6月 21日 休会（5/28の振替） 

出 席 報 告 廣山 宗一出席副委員長 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

42 名 34 名 

8 名 

対象外 

（6） 

94.44％ 

欠 7名 

対象外 

（5） 

MU1 名 

 

94.59％ 

 

【本日の欠席者】 三木 治一会員  長谷川俊雄会員 

片岡 英之会員  堀一 慶明会員  鹿島 義久会員 

大友 徹 会員  志村 修司会員   冨岡 昭一会員 

ニコニココーナー渡邉 新治会場監督 

貝田 充会長：富士通企業スポーツ推進室室長 常

磐真也様残念ながらアメリカンフットボー

ルについてはあまり知識がないので今日

はよく知りたいと思います。お話を楽しみ

にしています。 

原 敏之幹事：常磐様・藤田様・井土様本日はお忙し

いところありがとうございます。卓話よろし

くお願い致します。 

金子 利昭副会長：本日の卓話、富士通企業スポー

ツ常磐真也様・井土清貴様よろしくお願い

致します。 

川口 禮敬会員：富士通の企業スポーツの（アメフト）

取組みについての卓話楽しみです。拝聴

させて頂きます。 

白井 正男会員：本日もよろしく。 

稲富 正行会員：富士通アメリカンフットボール部フロ

ンティア－ズ常磐ゼネラルマネージャー・

藤田ディレクター・井土地域アドバイザ

ー、本日はご多用野中ご出席ありがとうご

ざいます。卓話楽しみにしています。 

渡邉 新治会員：卓話楽しみにしています。本日もよ

ろしくお願い致します。 

合計   7件 27,    7,000 円 

累計  329件 429,000 円 

会   長     貝田 充 

副 会 長     金子 利昭 
幹   事     原 敏之 
S  A  A     渡邉 新治 
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会 長 報 告 貝田 充会長 

１． 地区より 2022年 5月のロータリーレートのお知

らせが届いております。 2022 年 5 月 1＄＝

130円ご参考）2022年 4月 1＄＝122円 

２． 地区ローターアクト委員会より 2021-22 年度年

次活動報告・卒会式のご案内が届いておりま

す。日 時：6 月 11 日（土）12：30〜15：30 場 

所：ハイブリッド開催 HOTEL PLUMM 詳細

は回覧致します。 

３． 地区より 2022 年国際大会（ヒューストン）につ

いてお知らせが届いております。→地区運営を

第一に考え、今年度の国際大会は不参加 。 

詳細は回覧致します。 

４． 地区より女性交流会の開催のご案内が届い

ております。日 時：6 月 14 日（火）16：00〜

19：00 場 所：ヨコハマ グランドインターコン

チネンタルホテル 

５． タウンニュース中原区版（5/20 号）に当クラ

ブの“小杉駅案内板清掃”の様子が掲載され

ております。回覧致します。 

６． 川崎大師ローターアクトクラブより納会のお

知らせが届いております。日 時：6 月 4 日

（土）18：30〜20：30 場 所：横浜市中区伊勢

佐木町 3-104 登美屋第七ビル 詳細は回

覧致します。 

幹 事 報 告 原 敏之幹事 

１． 例会変更 

川崎中原   6月 16日（木） 早朝例会を「夜間例会

に変更」ファイナル例会＊会場等は検討

中 次年度も引き続き月 2回の例会を

行う予定です。ハイブリッド例会も継続し

ますので ZOOM参加ご希望の方はご連

絡ください。●第一週目例会 昼例会 

点鐘 12：30 ●第二週目例会 早朝例

会 点鐘 7：15 

  川崎西北  6月 23日（木） 最終例会夜会 点鐘

18：00 登戸 柏屋 

          6月 30日（木） 第 5例会休会 

  新川崎   6月 8-9日（水木）会長幹事ご苦労様会 

         6月 15日（水） 休会 

         6月 29日（水） 休会 

  川崎麻生 5月 27日（金）→5/28（土）夜間例会 会

長幹事ご苦労様会                  

ホテルモリノ 梅の花 点鐘 18：00 

２． 会報受領 川崎中原 RC 川崎北 RC 川

崎とどろき RC 回覧致します。 

３． 以下の冊子が届いております。閲覧ご希

望の方は事務局までお申し出ください。 

2020-21年度年次報告・地区ローターアクト年

次大会報告書・米山奨学会 50年のあゆみ・

米 山奨学生の横顔・学友浜崎 

４． 来週 5/31は休会です。 

５． 6/7 は例会終了後、現・次理事役員会を開

催致します。関係各位のご出席をお願い致

します。 

６． ＜6月の予定＞ 

6/7  通常例会 例会終了後、現・次理事

役員会 

6/14  夜間例会 

6/21  振替休会（5/28分） 

6/28  休会 

 

卓   話 「アメリカンフットボールの

取組みについて」 

富士通企業スポーツ推進室 室長 常盤 信也 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士通フロンティアーズ ディレクター 

藤田 智 （ふじた さとし）様 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

井土 清貴 様 

⚫ 2021 年 富士通川崎工場 地域アドバイ

ザー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士通アメリカンフットボール部は 1985年

に創部、アメフト界の開拓者になるべく  

「FRONTIERS」と命名し活動をスタート。 

1988年に社会人最高峰のリーグに昇格する

と、着々と力をつけ上位争いに食い込むように

なる。その活動を評価いただき、2006年に

「川崎市ホームタウンスポーツ推進パートナ

ー」に認定された。 

その後上位の地位は確保するも、勝ちきれな

いシーズンを経て、2014年に創部 30年にして

初優勝。2015年は準優勝に終わるも、2016年

～2019年まで日本一 4連覇。2021年にも優勝

し計 6回の日本一を獲得、常勝チームとしての

地位を確立した。 

川崎市中原区を拠点として活動しており、

「川崎市ふれあい教室」で小学生にアメリカン

フットボール教室を実施している。さらには活

動拠点近隣の地域清掃活動なども実施。機能別

団員として消防団の広報活動を行なうなど、地

域貢献活動にも積極的に取り組んでいる。 

今や常勝チームとなったフロンティアーズであ

るが、初優勝までは何度となく決勝まで進出す

るも勝ちきれない状況が続く。その中、チーム

ではさまざまな試行錯誤を繰り返し、強化して

きた。 

初優勝以降は自分でコントロールできないこ

とにとらわれない。目の前の１プレーに集中す

る。今できることに集中する。という価値観を

大事にすることで活動内容がブレることがなく

なった。その結果、常勝チームの地位を築き上

げることができた。 

今後もこの価値観を大事にし、常に日本一を

狙って活動するチームであるとともに、地域に

根付いた活動を継続して、地域の皆様はもちろ

んのこと、すべての皆様が誇りに思い、愛され

るチームとして活動していく。 

 

 

 


